

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Médecins, debout! La guerre à la médecine libérale est déclarée!

Malakoff, le 14 novembre 2024 | La coercition n'a pas fonctionné au Canada mais les politiciens français font encore plus fort! À peine nommée, **notre nouvelle ministre veut finir d'écrouler la médecine libérale en instituant un service obligatoire**!

Ajoutez un zeste de PPL transpartisane promettant d'interdire des installations, d'en forcer d'autres, de contraindre à la garde et la médecine libérale aux mains de la gendarme nation en marche ne deviendrait plus attractive que pour des médecins à diplôme non européen en se fichant de leurs exactes compétences. Toutes les recettes empoisonnées susceptibles de faire déplaquer les médecins retraités actifs, de faire fuir les jeunes médecins Français vers d'autres cieux ; mais qu'importe, les praticiens à diplômes hors Union européenne (PADHUE) les remplaceront, ils coûteront moins cher et seront plus dociles (ou pas !).

Leurs pays d'origine verront leurs problèmes sanitaires s'aggraver tandis que nos ex patients apprendront à confier leur vie aux diktats de l'administration de la santé débarrassée de ces trublions de médecins libéraux.

Ces médecins libéraux qui de plus ont l'outrecuidance de prétendre défendre une liberté d'honoraires pour parvenir à des tarifs d'actes au juste prix.

Les pourfendeurs de la médecine libérale se sont levés tous ensemble!

Les médecins libéraux, soyez-en assuré Monsieur Garot, vont le faire aussi ! Ils sont solidaires de leurs jeunes consœurs et confrères qui, à peine sortis de longues années d'études, seront plongés dans la tourmente.

A propos du SML

Le Syndicat des Médecins Libéraux (SML) est un syndicat polycatégoriel qui représente tous les médecins libéraux de toutes les spécialités et de toutes les formes d'expertises et quel que soit leur secteur d'activité. Le SML axe son action sur la défense des piliers de l'exercice libéral du médecin que sont l'indépendance, la liberté d'installation, la liberté de prescription et le paiement direct à l'acte dans le cadre d'une valorisation juste des honoraires médicaux. Pionnier dans la promotion de la prévention, de la télémédecine et de la E-santé, il promeut une approche pragmatique, adaptée aux réalités du terrain pour répondre aux évolutions des besoins de soins. Le SML est représenté dans toutes les régions et possède des élus dans chacun des deux collèges composant les URPS de médecins libéraux. Le SML est présidé depuis décembre 2022 par le Dr. Sophie Bauer.

Contact presse

DR SOPHIE BAUER: 06 11 07 82 75 MME OZLEM SAHIN: 07 60 30 92 09

